

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 06 de Diciembre de 2023 15:41 -

---



En el Salón de Honor del ex Congreso Nacional, en Santiago, el Alcalde Pablo Silva Pérez fue parte del panel con el que se clausuró el “Simposio Congreso Ciudades 2023”, encuentro organizado por Polística, junto al Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), por encargo del Senado.

La instancia contó con 40 expositores, entre ellos académicos, arquitectos, urbanistas, parlamentarios, alcaldes, dirigentes de organizaciones sociales, que se reunieron con el propósito de definir lineamientos que permitan mejorar las ciudades.

En la ocasión los asistentes suscribieron un manifiesto donde se plasmó el compromiso de los distintos actores sociales a dar continuidad y desarrollo a una nueva forma de diálogo en sintonía con los requerimientos de los sectores involucrados y enfocados al mejoramiento de nuestras ciudades, el territorio y la movilidad a través de políticas públicas eficientes.

El jefe comunal, junto con definir como una experiencia enriquecedora el haber participado en el foro, permitió conocer las realidades y los desafíos pendientes en áreas sensibles para la comunidad.

Tuvimos la oportunidad los alcaldes, profesionales y académicos de comentar qué hacer con las crisis de las ciudades; crisis de distintos tipos: habitacional, seguridad, urbanismo, vivienda, entre otras. Todo esto fue plasmado finalmente en un manifiesto que se va a mandar al Ejecutivo y al Parlamento para que puedan modificar las políticas públicas, es decir, terminar con la burocracia, apuntar con las políticas públicas donde se requiere y en eso estuvimos todos opinando o dando nuestra experiencia desde nuestro ámbito, en este caso los alcaldes, y así respectivamente”, comentó la autoridad colchaguina tras su ponencia.

Al respecto, el Alcalde Silva sostuvo que fue una experiencia positiva, expresando su

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 06 de Diciembre de 2023 15:41 -

---

confianza en que ésta instancia de debate se siga replicando para poder hacer un cambio y solucionar esta crisis. Tenemos que cambiar la forma de hacer políticas públicas en el país. Hoy día es necesario apuntar con más rapidez, modificando el Estado en su conjunto, modernizando, usando las tecnologías y apuntando de verdad a solucionar las problemáticas de la gente y no seguir haciéndolos esperar (...) en el fondo dar una solución a sus problemas de vivienda, salud y educación entre otros tópicos relevantes para la sociedad..